

# NGO

## Ngariung Iman Ngariung Aman ,Kapolres Serang Gelar Bansos Bersama Marbot Masjid,Pemandi Jenazah dan Penggali Kubur

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NGO.WEB.ID](http://TANGERANG.NGO.WEB.ID)

Oct 6, 2024 - 21:25



SERANG, - Dalam rangka menjalin silaturahmi, Kapolres Serang AKBP Condro Sasongko ngobrol bareng dengan puluhan pemandi jenazah, penggali kubur serta marbot masjid warga Desa dan Kecamatan Petir, Kabupaten Serang.

Kegiatan silaturahmi yang dikemas dalam program Ngariung Iman Ngariung Aman ini digelar di halaman Mapolsek Petir, Minggu 6 Oktober 2024 sore. Turut mendampingi Kasatintekam AKP Tatang, Kapolsek Iptu Erwan Nurwanto serta Kasubsektor iptu Maulana Ritonga.

"Maksud dari kegiatan ini adalah silaturahmi, sekaligus untuk mengetahui permasalahan dan harapan. Dengan adanya komunikasi, diharapkan akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dengan seluruh lapisan masyarakat," ungkap Kapolres.

Kapolres Condro Sasongko menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga yang hadir untuk selalu menjaga kerukunan serta hidup saling membantu satu sama lain. Terlebih saat ini masyarakat tengah dihadapi dengan pilkada serentak.

"Pesan saya masyarakat harus menjaga kerukunan dan saling membantu satu sama lain. Jangan sampai karena beda pilihan tidak saling bertegur sapa. Pesan ini tolong disampaikan kepada keluarga atau tetangga," pinta Kapolres.



Dalam kesempatan itu, Kapolres juga menyinggung soal kenakalan remaja dan tawuran, minum keras, narkoba serta judi. Kapolres menekankan pentingnya peran orangtua untuk lebih meningkatkan pengawasan pada anak-anaknya.

"Permasalahan kenakalan remaja dan tawuran perlu adanya pengawasan orangtua yang lebih ketat. Jangan sampai anak-anak kita terlibat atau menjadi

korban," tandasnya.

Sementara salah seorang penggali kubur, Sohari mengungkapkan kegembiraannya bisa bertemu dan ngobrol bareng dengan Kapolres.

Sohari yang merupakan warga Kampung Pakem, Desa Petir mendukung pesan kamtibmas yang disampaikan Kapolres untuk hidup rukun serta menjaga anak-anak dari bahaya kenakalan remaja.

"Alhamdulillah, bisa ketemu dan ngobrol dengan Kapolres. Kami mendukung pesan kamtibmas yang disampaikan Kapolres dan akan meningkatkan pengawasan pada anak-anak. Mudah-mudahan apa yang telah dilakukan Kapolres ini mendapat balasan pahala dari Allah SWT dan sehat dan jaya selalu," ungkap Sohari.

(Hms/frn)